



2016～17年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

## 例会記録 (2016～2017)

会 長/大 杉 幹 夫  
幹 事/江 口 久 夫  
会報委員長/永 木 寛

創 立/昭和38年10月 2 日  
例会日/水曜日 12:30～13:30  
例会場/新ロイヤルホテル 四万十  
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F  
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553  
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2460

第2591回 平成28年8月24日 (晴れ)

本日のプログラム：ゲストスピーチ 伊与田 優花様 (短期交換学生)

8月31日(水) のプログラム：ゲストスピーチ 矢野 武志様 (第Ⅱ分区ガバナー補佐)

9月7日(水) のプログラム：会員スピーチ

### 【会長報告・挨拶】大杉会長

・オリンピックも終わり日本はメダル41個 (金12個)。金メダル授与式で日の丸国旗が掲げられ、国歌「君が代」が斉唱されましたが、私は感動し涙が出ました。

平成11年、小渕内閣時に国旗・国歌法が制定されました。歌詞は、今から約千年前、醍醐天皇が紀貫之に命じて編集させた日本最古の歌集「古今和歌集」巻第七、賀歌 (長寿・繁栄・祝言の歌) (詠み人知らず) としてあります。

《きみ》＝完璧に成長した男女が

《代》＝時代を超えて

《千代に八千代に》＝永遠に千年も万年も、生まれ変わってもなお

《さざれ石の巖となりて》＝結束し協力しあい、団結して、

《苔のむすまで》＝固い絆と信頼で結びついていこう

無名の民の歌で、長寿を願う祝い歌として広く愛唱されたようです。諸外国の国歌の歌詞を調べてみましたが、戦闘的で血なまぐさいものが多いようです。

日本の国歌は世界に誇りうるもので、先祖の英知に感謝しなくてははいけません。

### 【幹事報告】江口幹事

- ・ガバナーエレクト事務所より  
来年度地区役員推薦のお願い
- ・来週は矢野がガバナー補佐の公式訪問で、例会終了後クラブ協議会を行います。
- ・宿毛RCより例会変更のお知らせ  
9/15 (木) → 9/14 (水) ガバナー公式訪問により夜間例会
- ・理事会決定報告事項  
ゴルフ愛好会主催によるコンペはメイクアップ扱いとします。

### 【委員会・会員発言】

#### ■白木社会奉仕委員長

愛犬フン害キャンペーンが9月11日、15日の2日間行われます。ご参加よろしくお願ひします。

#### ■梅原野球応援団長

野球部に温かいご支援、ご協力をお願いします。本日より奉加帳を回覧させていただきます。

#### ■田辺会員

野球部からです。11月11日～13日、三重県の熊野にて選抜大会が行われます。バスで行きますのでご参加よろしくお願ひします。



## 【本日のプログラム】 ゲストスピーチ 伊与田 優花様（短期交換学生）



## 短期交換プログラム（アメリカ）報告

こんにちは。今回、短期交換プログラムに参加させていただきました伊与田優花です。アメリカ滞在は毎日楽しくて充実した3週間でした。

7/28にアメリカに到着。まず最初に食べたのがハンバーガーで、初日からアメリカの食事を楽しめました。2日目の夜には歓迎会で、ホストファミリーの皆さんと対面してよいよホームステイが始まりました。とても優しい方々で緊張していた私たちをリラックスさせてくれました。今回、アメリカで友達を作るという私の目標も叶い、友達とFaceBookなどで連絡を取り合っていきたいと思えます。

8/2にフィラデルフィアへ行きました。ここは小さなニューヨークというだけあって街並みがニューヨークに似ているように感じました。観光やアメリカの歴史などについても学びました。

8/4はホワイトウォーター川のラフティングで川下りを楽しみました。川の綺麗さでいうと四十川のほうが断然きれいだと思いましたがアメリカの雄大な自然の中でのびのび楽しみました。

8/8からニューヨークに行きました。私が一番行きたかった場所です。まず国連本部に行き、様々な国の物が寄贈されていて、日本からは鐘が寄贈されていました。あとタイムズスクエアにも行きました。ここには様々な人種の方が歩いて、多文化を体感することができました。その日の夜はヤンキーススタジアムで野球観戦をしました。

ヤンキースが得点するたびにとても大きな歓声が上がって驚きました。メジャーを生で見ることで一生の思い出になりました。

8/10はホストファミリーが湖に連れて行ってくれました。ゲームをしたり、ボートに乗ったりしました。夜はホストファミリーの方々に料理（カレー）を私たちで作りました。ニューヨークのロータリークラブの皆さんのところへも訪問させていただきました。バナーを交換したり、スピーチをさせていただきました。

3番目のホストファミリーの家では私たちも慣れ、のびのび過ごす事ができました。ホストファミリーの女の子にお箸の持ち方を教えたりして日本の文化を学んでもらいました。

最終日の前日にもう一度ニューヨークへ行き、9.11メモリアルミュージアムや自由の女神を見学。ワンワールドトレードセンターの100階から見た景色はとても綺麗で忘れられません。この日は自由の女神を見ました。さよならパーティーでは浴衣で参加し、習字で「笑顔」を書きました。ホストファミリーが喜んで持って帰ってくれてうれしかったです。

8/18に帰国。離陸のときはとても悲しかったですが、たくさんの人に出会えていい思い出ができました。今回の旅で自分の英語力がまだまだということを感じ、次回はしっかりと勉強していきたいと思えます。

今回このような貴重な経験をさせていただいたロータリークラブの方々には感謝しています。この経験を将来に生かし、また多くの人と共有できるようにしていきたいと思えます。来年も中村高校から行きたいという友達がいるのでぜひよろしく願います。以上で報告を終わります。

どうもありがとうございました。

## 【ニコニコ箱】

弘内会員：皆様より先日ご寄付いただいた、三男が入団している八束スポーツ少年団が、佐賀県唐津市で行われた九州地区少年軟式野球大会に参加し、山口～沖縄まで64チームの大きな大会で、なんと2試合勝ち、3回戦まで進み、沖縄の新城ファイターズに負けました。ベスト16に終わりましたが、皆さまのご協力のおかげで子供たちはたくさんの経験ができました。本当にありがとうございました。

永木会員：短期交換学生、伊与田優花さん、無事帰国よかったですね。楽しいホームステイ報告ありがとうございました。

【出席報告】 ・会員総数48名（免除会員5名）

・本日の出席/30名 81.40% ・前回の訂正 MU2 81.40%→86.05%